

Assurance vie

Prévoyance
professionnelle

Immobilier
et location

Hypothèque
et crédit

Gestion
d'institutions

Notre
entreprise

[Accueil](#) > [Notre entreprise](#) > [Actualité](#) > [Infos et communiqués](#)

A A  

Actualité

> [Infos et communiqués](#)

> [Revue de presse](#)

> [Réseaux sociaux](#)

> [Magazine Bella vita + Vos offres](#)

> [Bulletin Savoir-faire](#)

> [Caddie à cadeaux](#)

Portrait

Partenariats et
événements

Emploi

Documents

Extranet

Contact

Retraites Populaires soutient le Festival de la Cité 2015, dès ce soir en ville

Retraites Populaires parraine en particulier le spectacle "Poyekhali!" qui se joue à la Boule à Gaz, à Renens.



07.07.2015

La 44e édition du Festival de la Cité démarre ce soir, avec le soutien de Retraites Populaires pour la 3e année. Elle est à nouveau décentralisée en de nombreux lieux de Lausanne et environs, en raison des travaux de construction du futur parlement vaudois qui occupent toujours une partie du quartier de la Cité.

Jusqu'au 12 juillet 2015, 84 projets artistiques se déploient sur 33 lieux de la ville. Théâtre, performance, danse, cirque, musiques, littérature, arts urbains et arts visuels se partagent l'affiche.

Retraites Populaires parraine en particulier la création artistique phare de cette

édition, *Poyekhali!* ("c'est parti!" en russe). Ce spectacle, mis en scène par Christian Denisart, revisite et s'interroge sur la course frénétique des programmes spatiaux entre les Russes et Américains. Aujourd'hui, 50 ans plus tard, quelles sont les chances pour un Suisse de connaître les joies de l'apesanteur? Les représentations ont lieu de mardi 7 à samedi 11 à la [Boule à Gaz](#), à Renens, de 22:15 à 23:35 (réservation recommandée).

[Raccourci vers cette page](#)

[/cite2015](#)

[Voir aussi](#)

[Festival de la Cité](#)

